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第１回 大網白里市政治倫理検討会議 会議録

日時 令和６年６月２１日（金曜日）午前１１時４０分開会

場所 本庁舎 ３階 第一会議室

出席委員（５名）

─────────────────────────────────────────────────

陪席者（２名）

─────────────────────────────────────────────────

事務局職員出席者

田 辺 正 弘 座 長 小 倉 利 昭 座長職務
代 理 者

上 代 和 利 委 員 森 建 二 委 員

黒 須 俊 隆 委 員

小金井 勉 議 長 北 田 宏 彦
議会運営
委 員 長

議会事務局長 岡 部 一 男 副 主 幹 松 本 剣 児

主 任 書 記 小笠原 勇
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議事日程

第１ 開会

第２ 議長あいさつ

第３ 臨時座長（議会運営委員長）あいさつ

第４ 協議事項

（１） 座長の互選について

（２） 座長職務代理者の指名について

第５ その他

第６ 閉会
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─────────────────────────────────────────────────

◎開会の宣告

○岡部一男議会事務局長 大変お待たせいたしました。

それではただいまより、第１回大網白里市議会政治倫理検討会議を開催いたします。

はじめに、小金議長よりごあいさつをお願いいたします。

（午前１１時４０分）

─────────────────────────────────────────────────

◎議長あいさつ

○小金井 勉議長 皆様、本会議出席、ご苦労さまでございます。

検討会議を立ち上げるということなんですけども、皆様方のしっかりとしたご意見を賜り

ながら進めて参りたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

以上です。

○岡部一男議会事務局長 どうもありがとうございました。

続きまして、臨時座長の北田議会運営委員長からごあいさつをお願いいたします。

─────────────────────────────────────────────────

◎臨時座長（議会運営委員長）あいさつ

○北田宏彦議会運営委員長 本市議会の政治倫理確立に向けて、しっかりと議論をしていただ

きたいと思います。

よろしくお願いします。

○岡部一男議会事務局長 ありがとうございます。

それでは北田委員長には資料お持ちの上、お手数でございますが、座長席にご移動をお願

いいたします。

それでは次第の４、協議事項に移らさせていただきます。

北田委員長には座長互選までの間、臨時座長として進行をお願いいたします。

─────────────────────────────────────────────────

○北田宏彦議会運営委員長 それでは、先ほど開催されました議会運営委員会において承認さ

れました大網白里市議会政治倫理検討会議設置要綱第５条第３項の規定により、座長が互選

されるまでの間、臨時座長として進行させていただきますので、ご協力をお願いします。

傍聴の希望はありますか。
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（「ありません」と呼ぶ者あり）

○北田宏彦議会運営委員長 ありませんね。

ないようですので次に進みます。

本日の出席委員は５名です。

設置要綱第６条第２項の規定による委員の過半数に達しておりますので、当検討会議は成

立いたします。

早速協議事項に入ります。

─────────────────────────────────────────────────

◎協議事項

○北田宏彦議会運営委員長 （１）座長の互選についてですが、設置要綱第５条第２項の規定

により、座長は委員の互選により選出することとされております。

自薦、他薦は問いませんが、いかがでしょうか。

小倉委員。

○小倉利昭委員 田辺委員にお願いしたいと思いますが。

○北田宏彦議会運営委員長 ただいま小倉委員の方から田辺委員を推薦する声がありましたが、

他にございますか。

（「賛成」と呼ぶ者あり）

○北田宏彦議会運営委員長 それでは、田辺委員を座長に選出することでよろしいでしょうか。

（「異議なし」「お願いします」と呼ぶ者あり）

○北田宏彦議会運営委員長 それでは田辺委員を座長に選出することに決定をいたしました。

座長に選出されました田辺委員からごあいさつをいただき、進行を交代したいと思います。

よろしくお願いします。

○座長（田辺正弘座長） 改めまして皆さん、ご苦労さまです。

ご指名いただいて、座長ということで、私、微力ではございますが、務めさせていただき

ますので、皆様のご協力の中、政治倫理の大網白里市にふさわしいものを皆さんと力を合わ

せて作っていければと思います。

次に、（２）座長職務代理者の指名に移らさせていただきます。

大網白里市議会政治倫理検討会議設置要綱第５条第５項の規定により、座長に事故がある

とき、又は欠けたときに備え、職務代理者を座長が指名することになっております。
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つきましては……

これは私が決めちゃっていいってことですね。

○岡部一男議会事務局長 その通りです。

○座長（田辺正弘座長） では職務代理者を小倉委員にお願いしたいと思いますが、小倉委員

よろしいでしょうか。

○小倉利昭委員 はい。よろしいと思います。

○座長（田辺正弘座長） はい。ありがとうございます。

それでは小倉委員には今後、職務代理者をお願いしたいと思います。よろしければ一言ご

あいさつをお願いしたいと思います。

小倉委員よろしくお願いします。

○座長職務代理者（小倉利昭委員） では、職務代理ということでございます。

座長を補佐して、非常に重要な補正政治倫理についてですね、いい形に持っていけるよう、

微力ではございますが、尽力したいと思います。

よろしくお願いします。

○座長（田辺正弘座長） ありがとうございました。

続きまして次第の５……それを続けて私がやっちゃっていいですね。

○岡部一男議会事務局長 はい。

○座長（田辺正弘座長） その他ですが委員の皆様から何かございますでしょうか。

（発言する者なし）

○座長（田辺正弘座長） なければ……結局、これは決めてから、今後の流れみたいのは、い

つごろもうやるとかこの会議を。その辺は事務局は。

○岡部一男議会事務局長 定例会がありますので、その定例会の会期中に随時開ければってい

うふうに事務局では考えてます。

ですから、次は第３回の定例会のどこかで、第２回のこの検討会議を開ければというふう

に考えております。事務局としてはですけれども。その辺については、どうかっていうのは

……

○座長（田辺正弘座長） 事務局からそのような案が出ましたけれど、委員の皆様、定例会の

都度行うという形でよろしいでしょうか。

（「はい、異議なし」「異議ありません」と呼ぶ者あり）
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─────────────────────────────────────────────────

◎その他

○座長（田辺正弘座長） 続きまして次第の５……それを続けて私がやっちゃっていいですね。

○岡部一男議会事務局長 はい。

○座長（田辺正弘座長） その他ですが委員の皆様から何かございますでしょうか。

（発言する者なし）

○座長（田辺正弘座長） なければ……結局、これは決めてから、今後の流れみたいのは、い

つごろもうやるとかこの会議を。その辺は事務局は。

○岡部一男議会事務局長 定例会がありますので、その定例会の会期中に随時開ければってい

うふうに事務局では考えてます。

ですから、次は第３回の定例会のどこかで、第２回のこの検討会議を開ければというふう

に考えております。事務局としてはですけれども。その辺については、どうかっていうのは

……

○座長（田辺正弘座長） 事務局からそのような案が出ましたけれど、委員の皆様、定例会の

都度行うという形でよろしいでしょうか。

（「はい、異議なし」「異議ありません」と呼ぶ者あり）

○座長（田辺正弘座長） わかりました。

では次、その他ですが、事務局からは何かございますか。

○岡部一男議会事務局長 特にございません。

○座長（田辺正弘座長） では、以上で本日の協議事項はすべて終了いたしました。

次回……

○黒須俊隆委員 次回は何をするのか決めておかなくていいですか。

○座長（田辺正弘座長） もうこの審議に入るんでしょ。もう次回は次の定例会とか。

○岡部一男議会事務局長 審議というか……

○小金井 勉議長 一つの敲きをね、座長と議会事務局の方で打ち合わせをすれば。
たた

○岡部一男議会事務局長 わかりました。

○小金井 勉議長 少しずつ敲きを作っていければね。
たた

○座長（田辺正弘座長） 黒須委員、どうでしょうか。今の議長の……

○黒須俊隆委員 その敲き台がどっかにないとさ、具体的に進まないでしょうけど……
たた
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○小金井 勉議長 進まないから……

○黒須俊隆委員 次回、いきなり事務局とその座長で敲き台の話って話にはならないでしょ。
たた

○小金井 勉議長 だから事務局は、最初はどの辺までの内容で、内容を打ち出して決めたら

良いのかかっていうのことが前提じゃんよ。

そこはまだちょっとこの話し合いの中で、これを今議論したって、ちょっと見えない部分

があるだろうから……

○黒須俊隆委員 具体的に検討する項目、それぞれあるでしょ、この間の陳情で言われている

資産公開とか何とかっていうかその項目についてそれぞれ議論する必要があるだろうし、あ

と近隣自治体がどんなふうになっているのかとか、そういうのを調べる必要があるだろうか

ら、最初の１回、２回っていうのは、そういう、何か調査、検討、意見交換だとかそういう

のになるんじゃないですか。

○座長（田辺正弘座長） そういう形で進めたいと思いますので、事務局の方でも資料をそろ

えていただければ。

○岡部一男議会事務局長 次回につきましては、今、ご意見いただいた近隣の状況を整理して

お見せして、また議論していただくって形で持っていきたいと思います。

（「はい、異議なし」と呼ぶ者あり）

○森 建二委員 今、色んな事項を、これ入れる、これ入れないの話っていうのがありました

けれども、逆にまた敲きといっても、そんなきちんとした条例の体になってなくても、こう
たた

いうテーマ、こういうテーマの羅列で全然今構わないと思いますので、他のところではこう

いうのがありますって感じで……

○岡部一男議会事務局長 項目とか、それは関係なしに……

○森 建二委員 項目名だけで良いと思います。

○岡部一男議会事務局長 そんな細かくまでは……

事務局もちょっと間に合わないと思いますんで。

やることが……

○座長（田辺正弘座長） 他には。

なければ、以上で本日の協議事項はすべて終了いたしました。

─────────────────────────────────────────────────

◎閉会の宣告
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○座長（田辺正弘座長） 次回以降の会議の開催ですが、事務局と調整の上、改めてお知らせ

しますので、よろしくお願いいたします。

どうもご苦労さまでした。

（午前１１時４９分）


